

La République du Centre, 16 octobre 2014

## SAINT-JEAN-DE-LA-RUELLE

### Un hommage aux martyrs du nazisme

Très attachée au devoir de mémoire, la commune de Saint-Jean-de-la-Ruelle a rendu un nouvel hommage solennel aux trente-huit résistants et patriotes, fusillés au stand de tir des Groues par l'armée hitlérienne, entre 1941 et 1943 (dont dix-sept du groupe Chanzy, le 8 octobre 1943).

Dimanche, à l'occasion du 71<sup>e</sup> anniversaire des maquis de la Résistance, les associations d'anciens combattants, ainsi que de nombreux élus et personnalités civiles, dont le sé-

nateur Jean-Pierre Sueur et la députée Valérie Corre, étaient rassemblés autour du conseiller général et maire de Saint-Jean-de-la-Ruelle, Christophe Chaillou, au monument commémoratif de la rue de l'Aumône.

L'harmonie de La Chapelle-Saint-Mesmin a interprété « La Marseillaise », et la chorale Arioso de Saint-Jean-de-la-Ruelle a chanté « Le Chant des partisans », à la mémoire de ces héros de la Résistance. ■



**CÉRÉMONIE.** Anciens combattants, élus et personnalités civiles étaient réunis, dimanche, au monument de la rue de l'Aumône.